

## Alejandra Mustakis se reunió con estudiantes y docentes en el marco del ciclo #conversemosuvm

Universidad Viña del Mar Con una alta y participativa convocatoria se realizó una nueva charla del ciclo #ConversemosUVM, instancia organizada por la Unidad de Relacionamiento y Vida Estudiantil de la Universidad Viña del Mar (UVM), y que en esta oportunidad contó con la exposición de Alejandra Mustakis, diseñadora industrial y presidenta de la Asociación de Emprendedores de Chile (ASECH). Mustakis se refirió a los aprendizajes y desafíos para la Pymes posterior a la pandemia, sus inicios en los emprendimientos e incentivó a los asistentes a desarrollar sus sueños. “Yo creo que somos los emprendedores lo que estamos siendo llamados a hacer cambios. Muchas veces uno tiene sueños, pero no se atreve y lo peor que nos puede pasar es llegar a adultos y arrepentirnos de lo que no hicimos”. Junto a esto, la invitada se refirió a los efectos de la pandemia a nivel general indicando que “ésta aceleró la era digital y agudizó todos los problemas que se visibilizaron a partir del 18 de octubre del año pasado. Hoy cambiaron todas las reglas del juego y hay que repensar todo y, por lo mismo, me gusta decir que estamos en el nuevo renacimiento, siendo esto una gran oportunidad”.